

## HERMANAS GUADALUPANAS DE LA SALLE EN RWANDA

VIVE JESUS DANS NOS CŒURS... !



La Communauté des Sœurs Guadeloupaines de La Salle s'est officiellement implantée au Rwanda dans le Diocèse de Byumba, le 08 Septembre 2015.

Elle était composée par trois Sœurs : Basilia PEREZ GONZALEZ, Marie Rémy Emerthe MUKANDOLI et Odette MUKAYIGIRE.

Depuis le 01 Décembre 2016, la communauté a déménagé à Muhanga dans la maison propre de l'Institut. Les trois Sœurs ont été chaleureusement accueillies par l'Evêque du Diocèse de Kabgayi, les prêtres, les religieux et les chrétiens des environs.



Elle a une double mission assignée, à savoir, la maison de formation des jeunes et l'animation de l'Ecole Notre Dame de Guadeloupe.

## 1. La maison de formation



Depuis notre arrivée à Byumba, un groupe de jeunes filles a manifesté son désir de se consacrer à Dieu dans notre Institut. En effet, c'est en 2014 que ces jeunes ont été en contact avec les Sœurs Elvira, alors Vicairé Générale et Victoire, Déléguée de Madagascar, en visite au Rwanda pour étudier la possibilité de l'implantation des Sœurs Guadeloupaines de La Salle. Depuis lors, d'autres filles arrivent petit à petit.



Groupe de Postulantes en retraite avec le Frère Aloys.



Depuis fin 2016, sept jeunes ont été accueillies dans la maison pour commencer leur formation. Le 11 Décembre 2017, la première promotion formée de six jeunes a commencé son Postulat. Le 15 Décembre 2018, c'était leur entrée au Noviciat, ainsi que l'entrée au Postulat des cinq autres jeunes. Le 13

Décembre 2020, elles ont fait leur première profession. Ce sont les premières Sœurs qui ont été formées au Rwanda.



Actuellement, nous sommes neuf Sœurs dont six de vœux temporaires et trois de vœux perpétuels. Il y a également 14 jeunes dont 4 Novices de la deuxième année et 4 de la première année, 3 postulantes de la deuxième année et 3 de la première année.

Nous sommes très contentes d'avoir accueilli des jeunes en provenance d'autres pays africains pour leur formation. Il s'agit de deux jeunes filles Burkinabés et une Béninoise.



## **2. L'école**

Notre Ecole s'appelle Notre Dame de Guadeloupe Nganzo. Il y a la Maternelle et le Primaire. Nous avons commencé notre mission dans cette école depuis l'année scolaire 2017, en collaboration avec cinq laïcs et les jeunes qui venaient de rejoindre la communauté.



Au début, le nombre de nos élèves était au tour de 180 enfants. Au fur et à mesure que le temps passe, l'effectif va en augmentant. Comme unique école catholique de la zone, les parents apprécient la particularité de l'éducation lasallienne guadaloupaine qui est donnée dans notre centre éducatif. En plus, les résultats des examens officiels à la fin du cycle primaire sont jusqu'à présent bons. Actuellement, l'effectif de nos élèves a atteint 330.



### **3. Le centre d'alphabétisation pour adultes**

Sur la demande des autorités civiles de notre Secteur de Muhanga, nous avons offert notre collaboration pour l'alphabétisation des adultes illettrés. C'est un service que nous rendons deux fois par semaine et qui porte ses fruits dans la promotion de la société.



### **Reconnaissance**

Notre reconnaissance va d'abord au Maître de la moisson, qui a voulu se servir de nous pour mener à bien son projet. C'est lui qui continue de bénir notre cher Institut avec le don des vocations. En plus, il subvient incessamment aux besoins inhérents à cette mission. Nous ne pouvons qu'exprimer notre profonde gratitude pour tous ceux qui concrétisent sa Providence et sa générosité envers notre communauté. Ils nous soutiennent par leurs ferventes prières et leurs biens.

En six ans de fondation, nous avons encore un chemin à parcourir... Nous comptons sur votre soutien de prières tout comme nous le faisons pour chacun de vous.



HERMANAS GUADALUPANAS DE LA SALLE SIEMPRE UNIDAS!